



#PRESIDENTA

LLEGA A 100 DÍAS CON 16 REFORMAS APROBADAS

Con una aprobación por encima de 70 por ciento, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo llega a sus primeros 100 de gobierno.

Con el respaldo del Poder Legislativo, que posee mayorías calificadas de Morena y aliados, se han aprobado 16 reformas constitucionales para establecer el andamiaje jurídico de esta administración.

En este periodo ha puesto en marcha tres nuevos programas sociales: la beca Rita Cetina Gutiérrez, el apoyo para mujeres de 60 a 64 años, así como Salud Casa por Casa que, en conjunto con el resto de acciones del bienestar, se contempla un presupuesto por encima de los 800 mil millones de pesos.

La primera mandataria se

ha enfrentado en su camino con la llegada de Donald Trump a la Presidencia de Estados Unidos, el cual se maneja con un discurso radical contra México, pero ha reconocido a Sheinbaum como una "mujer maravillosa".

Este domingo, la Presidenta ofrecerá un informe de las labores realizadas por su administración durante estos 100 primeros día de Gobierno. **CARLOS NAVARRO**

12

DE ENERO
INFORME DE
SHEINBAUM
EN ZÓCALO.

LABOR SOCIAL

- En esta administración se han puesto en marcha tres nuevos programas sociales.